8 Piéces

240 m2
Réf. IL1016
1995 000 €

Biot

Maison a vendre (06410)
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Venez découvrir cette villa de plain pied a proximité des écoles
internationales dans un quartier recherché entre Biot et Valbonne. La
vila offre un design moderne avec des matériaux de qualité,
caractéristiques de I'ancien. Elle dispose de 5 chambres ensuite dont
une vaste suite parentale, et une chambre indépendante idéale pour
recevoir la famille et les amis. La maison dispose également d'un vaste
sous sol aménagé, un véritable atout pour cette masion, avec home
cinéma, cave a vin, sauna, salle de douche et atelier. Le jardin arboré

d'essences méditerranéennes comprend une vaste piscine ...

Close to international schools in a sought-after area between Biot and Valbonne,
discover this ground floor house. The villa features a modern design with materials
typical of the period. It has a total of 5 ensuite bedrooms, including a large master
suite, and an independent guest bedroom. The house also has a large basement
with home cinema, wine cellar, sauna, shower room and workshop. The garden,
planted with Mediterranean species, includes a large protected swimming pool, a
petanque court and a large shaded terrace adjoining the kitchen. Large 48 m?2
garage with electric recharging and ...

MARTIN AND BECKER
497 route de Nice - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence
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